



www.mg.co.id

PERSATUAN GURU REPUBLIK INDONESIA (PGRI)
KABUPATEN BEKASI

Mengucapkan

Dirgahayu
REPUBLIK INDONESIA77
PULIH
LEBIH CEPAT
BANGKIT
LEBIH KUAT

DAN

Selamat Hari Jadi ke-72
KABUPATEN BEKASIASEP SAEPUULLOH
KETUAHAMDANI
SEKRETARISPara pegolf putri dari
berbagai negara akan
tampil di Turnamen
Simone Asia Pacific.

SIMONE ASIA PACIFIC CUP

Turnamen Ladies Profesional Paling Bergengsi di Indonesia

Empat pegolf profesional Indonesia yang akan ikut berkompetisi adalah Tatiana Wijaya, Dea Mahendra, Putri Aisyah Amari, dan Ida Ayu Indira Melati Putri. Selain itu dua pegolf amatir yang mewakili Indonesia adalah Kristina Natalia Yoko dan Patricia Walanda Sinolungan.

JAKARTA (IM)- Simone Asia Pacific Cup yang akan diselenggarakan di Pondok Indah Golf Course, Jakarta, 18-20 Agustus 2022 menjadi turnamen golf profesional ladies paling bergengsi yang pernah diselenggarakan di Indonesia. Merupakan turnamen Ladies Asian Tour (LAT) Series yang pertama kali digelar di luar Korea.

Pemain-pemain top LPGA akan ikut berkompetisi dalam turnamen berhadiah total US\$ 750 ribu atau Rp 11,25 miliar

(kurs US\$ 1= Rp 15 ribu) ini. Lydia Ko akan bersaing dengan dua pegolf Korea Selatan, Hyo Joo Kim dan So Yeon Ryu, serta Hinako Shibuno dari Jepang.

Lydia Ko, pegolf Selandia Baru merupakan pemain yang memiliki karir fantastis. Dia menjadi pemain nomor satu dunia pada 2 Februari 2015 saat usianya masih sangat belia, 17 tahun. Dia juga memenangkan dua gelar Major, yaitu The Evian Championship 2015 dan ANA Inspiration 2016. Meraih medali perak

di Olimpiade 2016 dan medali perunggu di Olimpiade 2020.

Hyo Joo Kim merupakan juara Lotte Championship presented by Hoakali 2022 dan juara Evian Championship 2014. So Yeon Ryu menjuarai US Women's Open 2011 dan ANA Inspiration 2017. Hinako Shibuno juara Women's British Open 2019.

Selain itu juga akan tampil bintang-bintang regional, yaitu Jaravee Boonchant dari Thailand, Cassie Porter dari Australia, Diksha Dagar dari India, Cheng-Hsuan Shih dari China Taipei dan Natasha Andrea Oon dari Malaysia. Mereka juga akan membuktikan bahwa mereka tidak mudah dikalahkan oleh pesaing yang lebih terkenal.

Empat pegolf profesional Indonesia yang akan ikut berkompetisi adalah Tatiana Wijaya, Dea Mahendra, Putri Aisyah Amari, dan Ida Ayu Indira Melati Putri. Selain itu dua pegolf amatir yang mewakili Indonesia adalah Kristina Natalia Yoko dan Patricia

Walanda Sinolungan.

"Kami berharap LAT Series akan mendukung perkembangan golf ladies di Asia Pasific. Kami mengucapkan terima kasih kepada R&A atas dukungan mereka dan atas kesempatan bekerja sama dengan berbagai asosiasi golf di Asia Pasific, dan juga kepada sponsor," kata Kang Hyungmo, Presiden Asia Pacific Golf Platform (APGP) yang juga mantan Wakil Presiden Asosiasi Golf Profesional Korea (KPGA). APGP merupakan anak perusahaan dari Asia Golf Leaders Forum (AGLF) yang mendirikan LAT Series.

Sebanyak 37 pegolf profesional dari total 44 pegolf yang mengikuti kompetisi 54 hole ini dipastikan mendapatkan hadiah uang. Dari total US\$ 750 ribu, sebanyak US\$ 500 ribu akan dibagi untuk pegolf profesional. Turnamen ini dilakukan hanya tiga hari tanpa ada cut-off.

Juara perorangan akan mendapatkan hadiah sebesar

US\$ 100 ribu atau Rp 1,5 miliar. Runner up mendapat US\$ 57.500. Semua peserta yang bermain full di 54 hole minimal akan mendapatkan US\$ 5.860 atau sekitar Rp 85 juta. Jumlah ini jauh lebih besar dari turnamen sebelumnya yang diselenggarakan di Singapura dan Thailand awal tahun ini, yaitu US\$ 3.707 dan US\$ 4.051 untuk pegolf yang menempati peringkat terendah.

Sisanya, US\$ 250 ribu, untuk kategori tim yang diikuti 16 negara, yaitu Korea Selatan, Jepang, Thailand, Indonesia, Selandia Baru, Australia, Vietnam, India, Singapura, Malaysia, Filipina, China, Taipei, Myanmar, Hongkong, dan Amerika Serikat.

Semua pemain yang timnya masuk top 15 akan mendapatkan hadiah tambahan yang jumlah pembagiannya akan ditentukan oleh Asian Golf Leaders Forum (AGLF) selaku event organizer turnamen ini. ● yan

DPD Kabupaten Bogor @dpd.kabbogor DPD Kabupaten Bogor @dpdkabbogor

DIRGAHAYU
REPUBLIK INDONESIA

77

PULIH
LEBIH CEPAT
BANGKIT
LEBIH KUATH. Agus Salim, Lc
Wakil Ketua DPRD Kab. BogorRudy Susmanto, S. Si
Ketua DPRD Kabupaten BogorH. Wawan Hikhal Kurdi
Wakil Ketua DPRD Kab. BogorH. M. Romli
Wakil Ketua DPRD Kab. BogorAtletico Masih
Butuh Morata

MADRID (IM)- Manchester United (MU) disebut tertarik mendatangkan Alvaro Morata. Tapi Atletico Madrid berusaha mempertahankan penyerang Spanyol itu dari rayuan Setan Merah. MU mencari amunisi baru di lini serang di tengah ketidakjelasan masa depan Cristiano Ronaldo. Bintang Portugal itu kabarnya mau segera cabut dari Old Trafford. Salah satu nama yang disebut masuk bidikan MU adalah Morata. Penyerang 29 tahun itu menjadi alternatif setelah gagal mendatangkan Marko Arnautovic dari Bologna.

Morata dinilai cocok buat MU karena punya pengalaman bermain di Premier League. Dia pernah bermain untuk Chelsea pada 2017-2019 dan sukses mempersembahkan gelar Liga FA dan Liga Europa ke Stamford Bridge.

Morata saat ini sudah kembali ke Atletico Madrid setelah dipinjamkan ke Juventus selama dua musim. Dia mencetak dua gol saat Los Colchoneros memulai Liga Spanyol 2022/2023 dengan kemenangan 3-0 atas Getafe.

Pelatih Atletico, Diego Simeone, angkat bicara soal rumor Morata diincar MU. Dia menegaskan posisi klub yang mau mempertahankan pengawanya Timnas Spanyol tersebut. "Saya bukan pemilik klub, saya pelatihnya. Semua orang di klub berharap dia tetap bertahan," kata Simeone dikutip dari Daily Star.

Simeone mengatakan bahwa Morata kembali ke Atletico dengan semangat dan kepercayaan diri yang tinggi. "Dia bekerja dengan sangat baik, dengan cara yang luar biasa. Saya pikir pesepakbola perlu memiliki keyakinan diri untuk melakukan hal-hal penting. Dia kembali dengan kerendahan hati dan keinginan untuk bekerja. Dia beruskeras," kata Simeone. ●

Alvaro Morata
Pemain Atletico Madrid

ALVARO MORATA
Pemain Atletico Madrid

LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id

GRC board
Atlitika Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com